

Un 19% del éxito laboral se debe al bilingüismo

La Comunidad de Madrid cuenta con cerca de 100 títulos de inmersión lingüística en inglés con mayor demanda en ADE, economías e ingenierías

Eva Ramírez MADRID.

El conocimiento de idiomas incrementa en un 19 por ciento las posibilidades de acceder a un trabajo. Así lo establece InfoJobs. Y es que del total de los puestos disponibles que solicitan idiomas, el 83 por ciento demanda una lengua extranjera, el 13 por ciento dos y un 4 por ciento exige conocer más de dos.

La universidad, que cada vez está más globalizada, apuesta por fomentar el estudio de una lengua extranjera. Para ello, pone en marcha distintas iniciativas como los programas de intercambio de alumnos, incluye asignaturas en inglés en los distintos planes de estudio o da la posibilidad de estudiar el grado en inglés completamente. Todo ello se hizo fuerte a raíz de la creación, por parte del Ministerio de Educación en octubre del 2014, de la "Estrategia para la Internacionalización de las universidades españolas 2015-2020" con el objetivo de, además de facilitar la empleabilidad de los estudiantes, "mejorar la calidad, visibilidad, reconocimiento y posicionamiento internacional de las universidades, en un entorno dinámico y cambiante de producción global de conocimiento".

En la Comunidad de Madrid

El 41 por ciento del total de vacantes de empleo en la categoría de Ingenieros y técnicos solicita tener conocimientos de inglés como indispensable, seguidas por la de Administración de empresas -un 40 por ciento de las vacantes-. En el sector farmacéutico y en Marketing y Comunicación, el porcentaje es de un 39 por ciento y un 36 por ciento respectivamente.

En las seis universidades públicas de Madrid se imparten titulaciones bilingües o totalmente en inglés presentes en todas las ramas de conocimiento. La Carlos III (UC3M) es una de las que más apuesta por la internacionalización. Cuenta con ocho grados que se imparten totalmente en inglés, entre ellos, Estu-

dios Internacionales, Ingeniería Aeroespacial o Administración de Empresas (ADE). Además, ofrece dieciséis más para realizar de forma bilingüe -al menos un 50 por ciento en inglés- como son Comunicación Audiovisual, Periodismo, Finanzas y Contabilidad o algunas ingenierías.

Aída Amado cursó ADE totalmente en inglés en la UC3M: "la oportunidad de poder estudiar el grado en inglés me pareció tremendamente interesante de cara a conseguir un puesto acorde con los conocimientos adquiridos en la carrera. Aunque la dificultad y el es-

"MEJORA LA CALIDAD Y EL POSICIONAMIENTO INTERNACIONAL DEL PROPIO CAMPUS UNIVERSITARIO"

fuerzo es mayor, viene compensado por ventajas como una mayor facilidad de encontrar un trabajo cualificado tanto dentro como fuera de España, aporta un perfil diferenciado al resto de graduados en la misma carrera en español, perfecciona y aporta un buen nivel del idioma; y, lo que no es menos importante, abre la mente joven del alumno a la visión global del mundo, restando miedos, tan indispensable hoy en día".

En la Universidad de Alcalá encontramos Estudios Ingleses de forma bilingüe, además dan la opción de cursar Lenguas Modernas y Traducción, Magisterio en Educación Primaria, Economía y Negocios Internacionales y algunas ingenierías también de forma bilingüe. La Complutense cuenta con la opción bilingüe en Maestro en Educación Primaria y en Infantil, Administración y Dirección de Empresas -sola y combinada con Derecho- además de tener diversas carreras que se pueden cursar enteramente en inglés, como Física.



ISTOCK

Las CCAA exigen un nivel B2 para terminar las carreras

"La exigencia de un B2 en inglés ya existe en algunas universidades de Baleares, Cataluña, Cantabria, Valencia y Madrid. Estas comunidades quieren garantizar que todos los estudiantes universitarios no tienen problemas con el inglés al salir de la universidad", declara Malvina Belgrano, directora general de EF English Centers. Y es que, aunque el requisito del nivel no esté todavía establecido en todo el territorio, el idioma sí que está extendido. La Universidad de Oviedo ha implantado más de diez grados con titularidad en inglés para el curso 2016/2017, entre ellas, ADE o Química. En la de Navarra el bilingüismo se da en las carreras de Econo-

mía, el Doble Grado en ADE y Derecho, Comunicación Audiovisual, Periodismo y Marketing, entre otras. En Barcelona encontramos la Ramón Llull, con el grado de dirección de Empresas BBA mediante ESADE, el Doble grado en dirección de empresas-BBA + derecho y el de Gestión Turística y Hotelera, además de otros impartidos completamente en inglés. La Pablo de Olavide, de Sevilla, ofrece el Doble Grado en Administración de Empresas y Derecho totalmente en inglés, y la de Córdoba amplió su oferta para el curso 2016/2017 con la incorporación de Estudios Ingleses y Educación Primaria de forma bilingüe.

Administración de Empresas también se puede cursar de forma bilingüe en la Rey Juan Carlos, además de poder hacer completamente en inglés Educación Infantil, Primaria, Marketing, Relaciones Internacionales y Turismo. Las seis universidades madrileñas además cuentan con asignaturas en inglés que se combinan con el plan de estudios tradicional.

La oferta bilingüe también se hace extensible a las privadas. La Universidad Nebrija cuenta con Lenguas Modernas, Traducción, Comunicación Audiovisual, Educación Primaria + Educación Infantil, Publicidad y Relaciones Públicas o Turismo, entre otras, de forma bilingüe. En la CEU San Pablo, imparten grados bilingües en la rama de Ciencias de la Salud como Biotecnología, Farmacia o Fisioterapia, además de en Ciencias Sociales o en técnicas como Arquitectura. Y en la Europea, encontramos los grados bilingües de Gestión Deportiva, Negocios Internacionales e Ingeniería Eléctrica.